

Le Venezuela dénonce devant l'ONU la campagne médiatique en matière de migration



Caracas, 1er sept. (RHC).- Le gouvernement vénézuélien a dénoncé devant le Haut commissariat de l'ONU pour les Droits de l'Homme la campagne médiatique internationale au sujet de l'émigration de Vénézuéliens.

La vice-présidente vénézuélienne, Delcy Rodríguez, a signalé que plusieurs membres du cabinet vénézuélien ont démontré, chiffres à l'appui, la déformation de la réalité par les grands médias.

Delcy Rodríguez a dénoncé la manipulation des chiffres par les autorités colombiennes.

Elle a tenu à préciser que le Venezuela est placé en seconde position sur la liste des pays latino-américains au plus faible taux de migration vers l'étranger, alors que la Colombie est en tête de liste des pays qui accusent une plus grande émigration vers l'étranger.

La vice-présidente vénézuélienne a cité des rapports du service de monitoring des flux migratoires selon lesquels seul 5% des Vénézuéliens se trouvant en Colombie ont l'intention de s'y implanter.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/170533-le-venezuela-denonce-devant-lonu-la-campagne-mediatique-en-matiere-de-migration>



Radio Habana Cuba